

## *Mittsommer Magie*



*Sommersonnwende, Sonne und Erde richten sich aus, um allen wachsenden Dingen zu assistieren, in ihre Fülle zu kommen.*

*Dieses Wochenende werden wir das Wachstum der Magie und unsere magischen Fähigkeiten erforschen und ermutigen. Wir werden nach den Erleuchtungen fragen, die wir für unser spirituelles Wachstum brauchen.*

*Die Entdeckung und Verfeinerung unserer seherischen Fähigkeiten hilft uns, die vielen Aspekte von Energie zu begreifen, die unsere Individualität ausmachen und damit besser zu arbeiten.*

*Sei dabei und lerne mehr darüber, wie du dich mit der Realität, so wie sie aktuell ist, verbinden und das heilende Licht in unseren Kreisen beschleunigen kannst.*

*Veranstaltungsort: Avena Hof, Königsfeld  
<http://www.avena-hof.de>*

*Kosten: €250 (€200 bei wenig Einkommen)*

## **Midsummer Magic**

*22<sup>nd</sup> - 24<sup>th</sup> June 2018*

*Summer Solstice, the Sun and Earth align in such a way as to assist all growing things to come into their fullness.*

*This weekend we will explore and encourage the growth of the Magic and our Magical Abilities in our lives and ask for the enlightenments we need to grow spiritually.*

*Discover and fine tune our psychic abilities to help us to understand and work better with the many aspects of energy that make up our individuality.*

*Come and learn more of how to engage with reality as it actually is and increase the healing light in our circles*

*Venue. Avena Hof, Konigsfeld*

*<http://www.avena-hof.de>*

*Cost €250 or (€200 low income)*